



# 学校だより

令和7年12月25日

第10号

東京都立田園調布特別支援学校  
大田区田園調布 5-43-6  
電話 3721-6861

URL : <https://denenchofu-sh.metro.ed.jp/>



2学期も終わります。

こうちょう かわさき じゅんこ  
校長 川崎 淳子

残暑厳しい9月から始まった2学期も、最終日となりました。2学期中は、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。お陰様で大きな事故もなく、皆元気にしております。また、学期末を迎えることができました。ありがとうございました。

2学期を振り返ると、9月は1年生の職場見学や生徒会選挙がありました。生徒会選挙では立候補者の信任投票になりましたが、立会演説会では、「私たちは、こんな学校にしたい！」という生徒たちの熱い思いが伝わってきました。これから意欲溢れる生徒会に大いに期待しています。

がつ そうごうぼうさいくんれん ねんせい いどうきょうしつ ぼうさいくんれん ちようないかい  
10月には、総合防災訓練や1年生の移動教室がありました。防災訓練では、町内会の  
ぼうさいのがかり かたがた たすうけんがく こ いどうきょうしつ はじ とうきょうとしだいがく こうない か  
防災係の方々が多数見学に来られたり、移動教室では初めて東京都市大学の構内をお借  
りして集合解散ができたりと地域と連携して行事を行なうことができました。この関係を、  
これからも継続し、できれば交流活動などに発展させることができると考えています。

11月には、特体連のサッカー大会があり、エンジョイチームがみごと優勝しました。授業参観期間中には、保護者も交えたマイタイムラインセミナーの実施(1年)や、FC東京によるサッカー指導(2、3年)などを行いました。そして、月末には、2年生が修学旅行で新大阪に行きました。コロナ以降、久し振りの新幹線での修学旅行でもあり、東京駅での集合解散など、人の混雑する場所での活動に不安もありましたが、生徒たちは教員と一緒に落ち着いて行動でき、2年生としての成長を感じた2泊3日となりました。

12月は、新しい取組として1年生の校外学習や、全生徒参加の3年生の現場実習報告会などを行いました。これまでの学習のまとめを行いながら、その経験が次年度への見通しや成長にもつながるように、これから指導に生かしていきたいと考えています。

ほか 他にも、2学期は近隣の高齢者施設での出張カフェやカジュアルディの実施など、初めての取り組みがたくさんありました。3学期は、1月に文化祭や周年イベントも控えています。じゅうじつ 充実した学校生活を送れるよう教職員一同気持ちを新たに努めてまいります。

皆様もよいお年をお迎えください。ありがとうございました。